



Generalversammlung der Musikgesellschaft Mühlau

Die Generalversammlung fand am Freitag, 06. Januar 2023 statt und wurde mit einem Neujahrs-Apéro eröffnet. Wie immer ging Präsidentin Angela Aeberhard zügig voran mit der Erledigung der anstehenden Traktanden.

Wahlen

Jacqueline Stocker als Vizepräsidentin, Raphael Ambauen als Materialverwalter und Urs Vogel als Kassier wurden in ihren Ämtern für eine weitere Amtsperiode bestätigt. Allen Vorstandsmitgliedern wurde ganz herzlich für ihren Einsatz gedankt.

Ehrungen

Unsere fleissigsten Probenbesucher waren Angela Aeberhard und Albin Räber mit je 0 Absenzen und Angela Bächler mit 1 Absenz. Ganz grosses Kompliment an die fleissigsten Probenbesucher!

Wir freuen uns sehr, dass unsere Mitglieder Stephanie Keusch für 25 Jahre aktives Musizieren zur Kantonalen Veteranin und Manfred Hartmann für 35 Jahre zum Eidgenössischen Veteran ernannt werden. Sie werden nächstes Jahr am Musiktag Oberrüti geehrt.

Zudem wurde Jasmin Ambauen für 20 Jahre aktives Musizieren zum Ehrenmitglied ernannt. Herzliche Gratulation.

Jahresprogramm

Zum Vormerken die wichtigsten Daten aus dem vorgeschlagenen und einstimmig angenommenen Jahresprogramm 2023 der MG Mühlau sind: 14./15. April Jahreskonzerte, 14. Juni Quartierständli (Sembach/Haitiweiden), 16. Juni Quartierständli (Schoren), 24. Juni Sommernachtskonzert, 25. November Teilnahme Schweizerischer Brass Band Wettbewerb in Luzern, 10. Dezember Adventskonzert.

Mit dankenden Worten für den Einsatz im vergangenen Jahr an alle Musikantinnen und Musikanten sowie ein paar wegweisenden Anregungen für das bevorstehende Vereinsjahr schloss Angela Aeberhard die diesjährige Generalversammlung.